
M I T T E I L U N G  

aus der 10. Sitzung des Sanierungs- und Entwicklungsausschusses der 

Gemeinde Kreuzau 

vom 11.05.2016 

 
 

1. Einwohnerfragestunde 
 
Frau H. erkundigt sich, ob Einsparungen bei den Friedhöfen geplant seien, da ihr speziell der 
Untermaubacher Friedhof ungepflegt erscheint. BM Eßer erläutert, dass keine Reduzierung der 
Pflegegänge geplant sei und erklärt den Zustand mit dem Wetter der letzten Tage. Aktuell 
arbeitet die Fa. Schneider auf einem anderen Friedhof, in den nächsten Tagen werden die 
anderen Friedhöfe abgearbeitet. 




